

Links Ecologisch Forum (LEF)



Forum Gauche Ecologie (FGE)

Radicaal Groen Linkse Partijoverstijgende Beweging

Mouvement Radical Rouge et Vert, au-delà des Partis

La FEF contre les SAC: ouvrir une école pour fermer une prison

Geplaatst op vrijdag 25 oktober 2013 |

SHARE

Le 30 mai 2013, la nouvelle loi sur les Sanctions Administratives Communales était votée au Parlement. Face à ce choix, de nombreuses organisations de jeunesse se sont mobilisées pour faire entendre leur indignation. À la rentrée, les communes ont dû intégrer cette nouvelle loi dans leur règlement. Ce samedi 26 octobre, plus de 80 associations remettent le couvert en se réunissant devant la gare du nord.

Les SAC permettent aux communes de sanctionner directement certains comportements inciviques par le biais d'amendes. En mai 2013, la loi des SAC a subi un abaissement de l'âge minimum à 14 ans (au lieu de 16 ans) et une augmentation du montant maximum à 375 euros. En tout, 213 organisations se sont opposées à cette loi!

La manifestation nationale de ce samedi 26 octobre, regroupant des citoyens de tout âge, francophones et néerlandophones, se base sur 5 revendications: stop à l'arbitraire: pour une justice équitable et accessible à tous avec l'abolition du système SAC, stop au harcèlement: être jeune n'est pas une incivilité, stop à la répression: manifester est un droit, pas de SAC pour combler les déficits communaux: aux responsables de la crise de payer, stop à la criminalisation: pour des solutions sociales aux problèmes sociaux.

La FEF qui participe à cette manifestation dénonce le caractère arbitraire et les abus des SAC. Elle favorise une politique préventive plutôt que répressive pour répondre aux problèmes de société. « La répression peut être évitée par la prévention: investir dans le travail pour tous, dans un enseignement gratuit et de qualité, la création de nouvelles structures, de meilleure qualité, pour les jeunes, une propreté décente dans les lieux publics... » peut-on lire sur le site de la plateforme contre les SAC, dont fait partie la FEF.

Selon Victor Hugo, ouvrir une école c'est fermer une prison. Une pensée essentielle dans le cadre des SAC: un travail préventif serait plus adéquat et efficace. **Pour la FEF, au lieu de punir les comportements inciviques par la répression extrême, il faut prendre le problème en amont et réfléchir à une solution via l'enseignement et l'éducation, afin de faire des citoyens responsables, actifs, critiques et solidaires.**

FEF - 25 oktober 2013